



WOCHEN INFO

Sonntag 15.9. – 22.9.24

„Glaube und Gemeinschaft“



Maria Himmelfahrt

Maria Rast

Maria Himmelfahrt

Maria Rast

So 15.9	10.15	Familienmesse mit Erntedank Pfarrkaffee	9.00	Hi. Messe
	19.00	Abendmesse		
Mo 16.9	18.00	EKO - Elternabend		
Di 17.9	10.00	Babytreff		
Mi 18.9	8.30	Müttergebet		
	9.00	Müiterrunde		
Do 19.9				
Fr 20.9			19.30	PGR Sitzung
Sa 21.9				
So 22.9	10.15	Hi. Messe	9.00	Hi. Messe
	19.00	Abendmesse		
Hi. Messe in Gablitz: Samstag, 18.30h (SZ) Hannbaum, Sonntag, 9:30 Pfarrkirche				

24. So. im Jahreskreis

L 1: Jes 50,5-9a

L 2: Jak 2,14-18

Ev: Mk 8,27-35

Der biblische Filzmaier

Meinungsumfragen sind gerade in Wahlkampfzeiten beliebt, um Stimmungsbilder in der Bevölkerung auszuloten und die Akzeptanz bestimmter Personen, Parteien oder Maßnahmen zu eruieren. Sie haben in der Demokratie eine wichtige Aufgabe. Problematisch ist es allerdings, wenn Umfragewerte zum Hauptkriterium für politische Entscheidungen werden und nicht das Wohl der Menschen.

Auch Jesus fragt nach der Meinung, die Menschen über ihn haben. Doch es ist höchst ungewöhnlich, wie er mit dem Ergebnis umgeht. Jene, die wenig von Jesus wissen, haben ganz unterschiedliche Vorstellungen. Wie oft maßen wir uns eine Meinung an, ohne die Person oder den Sachverhalt wirklich zu kennen? Die Jünger aber, die Jesus

aus der Nähe erleben, wissen, wer er ist. Er beauftragt sie jedoch nicht, die irrigen Meinungen zu korrigieren, sondern verbietet es ihnen ausdrücklich.

Jesus passt sich auch nicht der Meinungsumfrage an. Sie macht ihm aber die Konsequenzen solcher Erwartungen deutlich. Wer treu zu seinen Überzeugungen seinen Weg geht, hat mit Widerständen zu rechnen. Er wird vielleicht an Zustimmung und Beliebtheit verlieren, aber Leben und Freiheit gewinnen.

Alfred Jokesch

Le+O

Lebensmittel und Orientierung

Ein Projekt von Caritas & Pfarren in der Erzdiözese Wien.

Die Teuerungen und die Ukrainekrise machen sich bemerkbar. Erstmals in seinem 12-jährigen Bestehen musste Le+O aufgrund der enormen Anfrage einen vorübergehenden Aufnahmestopp vornehmen. Das schmerzt. Vor allem die Betroffenen, aber auch uns. Um weiter helfen zu können, brauchen wir dringend Lebensmittelspenden. Und zwar konkret:

- Reis (500gr)
- Öl (1/2l)
- Hülsenfrüchte (500gr)
- Dosen/Konserven (250-500gr)
- Instant Mahlzeiten

Abgabemöglichkeit: In der Pfarrkanzlei zu den Kanzleizeiten, nach den Gottesdiensten in der Sakristei

Impressum/Medieninhaber: Pfarren Maria Himmelfahrt und Maria Rast.
Pfarrer: Dr. Laurent Lupenzu-Ndombi, 3001 Mauerbach, Talgasse 2